



**GESTIÓN** de López Obrador es solidaria con líderes autoritarios y antidemocráticos, dice Marko Cortés; se pagará un alto precio por ello, afirma

• Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

**EL DIRIGENTE NACIONAL** del Partido Acción Nacional (PAN), Marko Cortés aseguró que la inasistencia del Presidente Andrés Manuel López Obrador a la Cumbre de las Américas, a celebrarse en Estados Unidos, se debe a que muestra solidaridad con mandatarios autoritarios y antidemocráticos.

"El presidente no acudirá a la Cumbre de las Américas en solidaridad con los mandatarios más autoritarios y antidemocráticos del continente", aseveró en sus redes sociales.

El panista dijo que México estará ausente en un evento de la mayor relevancia, por lo que advirtió en que se pagará un precio muy alto por quedar bien "con sus amigos dictadores", refirió.

## Condena oposición apoyo del Gobierno "a tiranos"

Estados Unidos confirmó este lunes que no invitó a Cuba, Nicaragua y Venezuela a la Cumbre de las Américas debido a que no comparten ideales de democracia al considerarlos países totalitarios.

En este tenor, el mandatario señaló que no iría a la Cumbre en caso de que no se invitara a esos países, debido a que es tema del pasado no invitar a todas las naciones de América.

En este contexto al recibir la invitación formal, López Obrador dijo que lo pensaría, pero al enterarse de que no acudirían los países, de inmediato indicó que tampoco lo haría, como lo han hecho otros mandatarios de Honduras o Bolivia.

Por su parte, la secretaria de Relaciones Internacionales del PAN, Mariana Gómez del Campo, dijo que el mandatario mexicano prefiere alinearse con quienes tienen a sus pueblos en la miseria, lo que también consideró un acto de complicidad, una falta de respeto y una locura del Ejecutivo.

"Las locuras del Presidente: decide no acudir a la Cumbre de las Américas por respaldar a las dictaduras. Sigue demostrando que se alinea a los que tienen hundidos a sus pueblos en la miseria; lo que hace no es un acto de solidaridad, sino de la complicidad con esas formas de gobierno", dijo Gómez del Campo.

### EL TIP

**CONTRATACIÓN** de 500 médicos cubanos fue calificada por el dirigente del blanquiazul como una "señal de financiamiento a la dictadura" del país caribeño.